



Guenassia, Jean-Michel

Sobre la influencia de David Bowie en el destino de las jóvenes

Soy lesbiano, una clase de hombre borrosa, innombrada, sin comentar, poco recordada. Y nada recomendable. Para definirme, el propio calificativo tiene algo de leivmotiv: ambiguo. Algunas dicen equívoco.”

Paul es joven. Paul es andrógino. A Paul lo quieren hombres y mujeres. Alex, su mejor amigo es gay. Lena, su madre es lesbiana, ¿su padre? desconocido, y Paul ¿quién es? A ritmo de una divertida banda sonora iremos descubriendo en la novela la personalidad de Paul.

¿Y David Bowie? Pues tendrás que leer la novela para encontrarlo, si es que está.

Sobre la influencia de David Bowie
en el destino de las jóvenes

JEAN-MICHEL GUENASSIA



Editorial	Irradiador
Encadernación	Tapa blanda o rústica
Páginas	242
Tamaño	130x220x mm.
Peso	287
Idioma	Español
Tema	Narrativa extranjera
EAN	9788419535009
PVP	21,84 €
PVP sen IVE	21,00 €

